

「2年契約」おススメの理由

【共通の願い】

お子様の矯正を考えられている方には同じ願いが見られます。

- ・簡単に（痛くない・目立たない・難しくない）
- ・短い期間で終わりたい
- ・費用を安くしたい

【2年契約のほうが良い結果】

これまで治療契約期間を2年に限定して治療を行った方には、以下のことが共通して見られました。

- ・家での取り組みが進みやすい
- ・顎の大きさやクセの改善が良い
- ・通院回数が少なくすんだ
- ・治療期間が短くてすんだ



治療が長くかかると…

思うような結果が得られない 治るスピードが遅くなる
通院回数や費用などの負担 固定式の装置などの子どもの負担
長くかかればかかるほど負担が増えてしまいます。

2年契約にすると、

歯ならび・顔つきがとても良くなりやすい！
治療期間や通院回数が少なくなりやすい！
治療費用が少なくすみやすい！

そのため、すべての方に「2年契約」をおススメしています

しかし、2年契約にはこんな心配があります。

- ・2年後に歯ならびが良くなっているかが心配
- ・2年間で終わらない場合、追加の費用が心配

そこで、以下のことを改善しました。

- ①治療の内容や精度見直し 2年間しっかりと取り組めば歯並びは必ず良くなります
- ②費用の見直し 基本費用を抑え、追加費用は発生しても従来とあまり変わらないようにする
- ③2年契約終了後でも生え変わりや歯ならびのチェックを無料でできるようにする
(歯科健診時に行います。検診費用は必要です)



ぜひ「2年契約」で多くの喜びを手に入れてください。



小児予防矯正治療の料金もご覧ください

